

Un haut dirigeant vietnamien exprime sa confiance dans le processus d'actualisation du modèle économique cubain



Hanoï, 16 septembre (RH/PL).- Le Secrétaire Général du Parti Communiste du Vietnam, Nguyen Phu Trong, a exprimé sa confiance dans le fait que l'actualisation du modèle économique cubain promouvra la productivité et l'efficacité et contribuera à une croissance rapide et soutenable.

Nguyen Phu Trong a tenu ces propos recevant la vice-présidente du Conseil d'État de Cuba, Mercedes López Acea, qui effectue une visite de travail marquée par la solidarité et l'amitié.

Il a également réaffirmé l'appui du Vietnam à Cuba et il s'est prononcé pour l'échange d'expériences et pour l'approfondissement des relations bilatérales dans les domaines de l'économie, du commerce, de la science, de la technologie, de la culture, de l'éducation et dans la formation des jeunes générations.

Mercedes López Acea qui est également membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba et sa première secrétaire à La Havane s'était entretenue avec son homologue d'Hanoï auquel elle a expliqué la marche du processus d'actualisation du modèle économique cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33787-un-haut-dirigeant-vietnamien-exprime-sa-confiance-dans-le-processus-dactualisation-du-modele-economique-cubain>



Radio Habana Cuba